

# 鬼石中だより

News from Onishi Junior High School

自立・貢献

藤岡市立鬼石中学校  
令和6年度学校だより 第6号  
令和6年10月7日  
文責：校長 五十嵐

## \* 藤岡多野中体連秋季大会 9/14~9/21 「鬼石中の勝利の方程式」\*

新チーム、新体制になって初めての公式戦となる秋季大会が9月14日から21日にかけて、各会場で行われました。本校からは陸上、ソフトテニス、野球の3種目に出場しました（新体操は10月に行われます）。大会前日に壮行会を行いました。校長からは、今回も夏季大会壮行会で紹介した「鬼石中の勝利の方程式【心×(技+体+智)=結果】」の話で選手にエールを送りました。

大会当日はどの競技においても、勝利の方程式を意識し、部員同士でよく声を掛け合っており、チームワークやムードは大変よかったです。競技としては思うような成果や結果が出せなかったチームや選手が多かったです。今回の敗戦から学びや教訓を引き出し、今後の成長に繋げてほしいと思います。がんばれ鬼石中!



【上位入賞者の紹介】\*女子ソフトテニス個人 第3位

\*陸上競技 男子2年100m 第1位、男子共通110mH 第1位

女子共通800m 第1位、女子共通1500m 第1位、女子共通砲丸投げ 第1位

## \* 藤岡市・多野郡中学校英語弁論大会 9/12 \*

9月12日(木)に、藤岡市総合学習センターで、藤岡市・多野郡中学校英語弁論大会が行われました。本校からは、  
さん(1年)、  
さん(2年)、  
さん(3年)が学校代表として参加しました。3名とも豊かな表現力で見事なスピーチを披露しました。参加した中学生の英語力は年々アップしており、審査員の方から「新たなアドバイスが必要ないと感じるほど、素晴らしい発表だった」とお褒めの言葉をいただきました。審査の結果、



さんが2・3年生の部

でExcellent Prize(最優秀賞)を受賞しました。

## \* 多くの方に学校美化でお世話になっています \*

夏になると校庭の草も勢いよく伸びて、一面草で覆われてしまいます。日常的な敷地内の環境整備は本校の業務員さんに大変お世話になっています。鬼石中の校庭は広いので、除草作業にも大変ご苦労いただいています。いつも生徒が安全で快適に使用できるよう整備していただき、本当にありがとうございます。

また、9月21日(土)には、野球部の保護者の皆さんが、野球のグラウンドを中心に、自主的に除草作業をしてくださいました。おかげさまでグラウンドが大変きれいになりました。子供たちのために、ありがとうございました。